



ARMA DE GUERRILLERO. (Santa Ana.) El secretario de la Policía Nacional Víctor Hugo Mendoza, muestra la escuadra Browning 9 m.m., dos cargadores y una bolsa azul con más de 50 cartuchos que portaba el guerrillero que atacó al agente José Atilio Funes, que está en paso de muerte. (Foto W. Martínez h.)

Sistema de Mecanización para Mejorar el Correo

El sistema de mecanización se ha introducido en la Dirección de Correos, para la transportación interna y clasificación de la correspondencia.

A un costo de 2 millones y medio de colones, provenientes de un crédito del Banco Centro Americano de Integración Económica, el sistema estará listo para funcionar a plenitud en la primera quincena

de julio.

Hasta la fecha cuatro serán los países en Latino América que tendrán este sistema, siendo ellos Brasil, Argentina, México y El Salvador, circunstancia que es de gran satisfacción para nuestras autoridades postales.

Labores que antes requerían la

—Favor pase a la Pág. 23.

Absuelto Reo Acusado de Matar por Defender Mujer

El jurado absolvió ayer al reo presente Sósimo Mercado Mejía, procesado en el Juzgado 4.º de lo Penal de San Salvador por la muerte de María Santos Amaya, ultimada de una puñalada el 9 de junio de 1975 en una cabaña de la "Cigarrería Morazán", Soyapango.

En el juicio se probó que Mercado cometió el delito cuando su mujer era atacada por María Santos y su marido, a raíz de una serie de incidentes que se venían

suscitando entre las dos familias.

El Dr. Carlos Mario Cativo Rivas, defensor, sostuvo la tesis que Mercado no hizo más que defender la integridad física de su compañera de vida, ante un ataque en el cual —dijo— su mujer habría sido la víctima. El abogado analizó la personalidad del imputado, afirmando que se trataba de un hombre de escasa instrucción, que en un momento de peligro no pudo

—Favor pase a la Pág. 23.

En San Miguel

En 1979 Terminarán Hospital que Usará la Energía Solar

En un treinta por ciento están avanzados los trabajos de construcción del nuevo Hospital Regional de San Miguel, primer centro asistencial en América Latina que hará uso de la energía solar para el calentamiento de calderas.

Como se ha informado, el hospital es construido en diez manzanas de terreno en la Ciudad Jardín a un costo de treinta millones de colones. Su capacidad de asistencia médica será igual o mayor que el Hospital Rosales.

El uso de la energía solar por medio de paneles en la azotea ahorrará hasta un cuarenta por

ciento de consumo de petróleo, así como también permitirá construir las calderas más pequeñas, logrando mantener el agua con temperaturas de sesenta centígrados para alimentar las áreas de cocina, esterilización y servicios generales.

Al entrar en servicio el moderno centro asistencial, el Patronato ha solicitado que le cedan el terreno donde funciona actualmente el Hospital "San Juan de Dios" para construir un parque. Hasta la fecha los titulares de Salud no explicaron qué se hará con el local hospitalario.

Estallan Dos Bombas en PCN y Parque de S. Ana

SANTA ANA. Una bomba terrorista, al parecer de unas cinco

12 Mil Colones Roban en el Mercado Central

Más de doce mil colones robaron el miércoles en uno de los puestos del Mercado Central de San Salvador.

El señor Santiago Francisco Velásquez, propietario del puesto N.º 37 del Edificio N.º 2 del Mercado Central, había dejado en dicho lugar un ataché con once mil doscientos colones y 300 quetzales en efectivo, más documentos personales, dentro de un lote de ropa, la cual vende en su negocio.

El miércoles cuando abrió su puesto, no encontró el ataché ni el dinero. El señor Velásquez declaró a la Policía, que un día anterior había cerrado su negocio, poniéndole dos candados además de la chapa, pero al abrir se dio cuenta que los candados habían desaparecido.

La señora Silvia Coto, que comercia en un puesto vecino al del señor Velásquez, dijo haber visto a un sujeto que vestía camisa oscura, abrir rápidamente el puesto donde ocurrió el robo y pocos minutos después, salir tranquilamente, cerrando el negocio.

candelas de dinamita, estalló ayer como a las tres y media de la madrugada en el local del PCN, en la Novena Calle Oriente 2, entre Avenida Independencia y Tercera Avenida Sur.

La policía dijo que la bomba era de alto poder explosivo y que se podría asegurar que fueron colocadas unas cinco candelas o más en el artefacto explosivo. La puerta de hierro del garaje, donde la policía dijo que colocaron la bomba, quedó arrancada y doblada como si fuera de cartón. Los ventanales de la casa se vinieron abajo, así como quedaron destruidos otros ventanales de cinco casas vecinas.

Atilio Retana, conserje, del local, dijo que se encontraba en el fondo de la casa cuando ocurrió la explosión, pero afirmó que se dio cuenta que un vehículo corría en

sentido contrario después que estalló la bomba.

La policía recogió pedazos de mecha y otros vestigios de la bomba, para su análisis según dijo.

Como a las seis y media de la mañana, cuando todo se creía en calma, otra bomba estalló en el Parque "Anita Alvarado", pero las autoridades comprobaron que se trataba de una bomba-propaganda, en la cual las Fuerzas Populares de Liberación (FPL) se responsabilizaban del primer atentado dinamitero en el PCN.

El Dr. Carlos Elmer Trujillo Juez de Turno, practicó inspección ayer mismo, anotando las casas vecinas al local del PCN que también resultaron dañadas.

Esta es la tercera vez que se registra un atentado dinamitero en el local del PCN, según dijo la policía. (W.M.)

ULTIMA HORA NACIONAL

Doctor René Alfonso Guzmán Acribillado a Tiros en S. Ana

SANTA ANA.—El abogado René Alfonso Guzmán, de 35 años, fue acribillado a balazos anoche poco después que había salido de su oficina acompañado de sus secretarías Miriam Alvarado Ramírez y Blanca Villeda.

El Dr. Guzmán salió de su oficina entre las seis y siete de la noche. Con motivo de que sus

empleadas disfrutarían del día libre hoy, —según los informes— decidió invitarlas a tomar sorbete al salón "Rosa", situado en Calle Libertad Poniente, entre 6.ª y 8.ª Avenida Sur.

Los tres abordaron el vehículo 24694 y se dirigieron al mencionado lugar. Cuando se pararon frente al

—Favor Pase a la Pág. 33.

Prueba Legal Contra Autor de dos Muertes en un Bar

Ya hay prueba legal contra el autor de las muertes de Luis Enrique Monroy Cáceres y Eduardo Salvador García Argueta, registradas en el "Bar México", el jueves de la semana pasada.

En las diligencias que se siguen en el Juzgado 7.º de Paz de San Salvador, hay un informe de la SIC en el cual se menciona que el autor del doble homicidio es Carlos Ernesto García Argueta, hermano de Eduardo Salvador.

Los testigos interrogados por la Policía dijeron que inicialmente el pleito era entre Eduardo Salvador y Luis Enrique y que intervino Carlos Ernesto con una arma de

fuego, por lo cual Eduardo Salvador, que no quería que las cosas se agravaran, dio un puñetazo en la cara a su hermano, quien al caer apuntó con el arma a su agresor y le hizo blanco en un ojo. Otros testigos dijeron que Luis Enrique quiso huir del lugar y cuando se hallaba cerca de la puerta exterior del bar, recibió el balazo en la espalda, que media hora después le causaba la muerte.

José Mauricio Oviedo García, al parecer pariente de los García Argueta, resultó con un rozón de bala en la oreja derecha, pero ya se

—Favor pase a la Pág. 23.



GRAVE (Santa Ana.) El agente de Policía Nacional José Atilio Funes Rodríguez, agoniza en el Hospital San Juan de Dios, de un balazo en el abdomen causado por un guerrillero que lo atacó en un bus. El policía pedía documentos de identidad cuando fue atacado. (W.M.)



ESTALLA BOMBA. En el local del PCN de Santa Ana, estalló ayer en la madrugada una bomba considerada como de alto poder explosivo por la policía. Destrozó la puerta de hierro del garaje y rompió ventanales de cinco casas vecinas. Más tarde estalló una bomba-propaganda en el Parque Anita Alvarado. (Foto de W.M.)